

Polisi di Gresik Perbaiki Jalan Berlubang, Demi Warga Merasa Nyaman

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Feb 20, 2023 - 21:29



GRESIK - Bukan hanya dengan mengungkap kasus criminal dalam mengayomi dan melindungi masyarakat, namun dari hal kecil yang dianggapnya potensi menjadikan warganya terganggu,tidak nyaman dan bahkan celaka Polisi di Gresik ini sigap mengantisipasi.

Hal tersebut seperti telah dilakukan personel Polres Gresik yang belakangan diketahui sebagai Kanit Binmas di Polsek Benjeng yakni Briпка Kusaini.

“Kami sedang patroli rutin mas, bersama anggota dan melihat ada jalan yang memang rusak dan membahayakan terlebih ini musim penghujan jadi kami uruk bersama warga di sini,” ujar Bripka Kusaini di sela memperbaiki jalan bersama anggota dan warga, kemarin Minggu malam (19/2).

Ia menyebut bahwa yang dilakukannya adalah sebagian dari bentuk kepedulian kepada warga, agar jangan sampai terjadi hal yang tidak diinginkan karena jalan yang rusak tersebut.

Kondisi jalan berlubang di jalan raya Kedungpring Kecamatan Benjeng Kabupaten Gresik ini menurut Bripka Kusaini diakibatkan tergerus air hujan yang akhir – akhir ini cukup deras.

“Ini dapat membahayakan pengguna sepeda motor,” ujarnya.

Sementara itu di tempat terpisah Kapolres Gresik AKBP Adhitya Panji Anom melalui Kapolsek Benjeng Iptu Alimin Tunggal membenarkan bahwa anggotanya melaksanakan kegiatan itu secara spontanitas.

“Benar, anggota kami malam itu sedang patroli rutin, kemudian melihat jalan rusak, langsung gerak cepat membantu memperbaiki,” kata Kapolsek Benjeng Iptu Alimin, Senin (20/2).

Ia menyebut bahwa menangani masalah yang ada di lingkungan warganya demi tercipta dan terjaganya Kamtibmas adalah sudah menjadi bagian dari tugasnya sebagai anggota Polri.

“Sebagai Polisi tugas kita tidak hanya membina warga Desa ataupun membantu menyelesaikan masalah di tengah masyarakat, tetapi juga membantu masyarakat dalam hal keselamatan ditengah masyarakat ,” terang Kapolsek Benjeng.

Dia menambahkan, Polri hadir di tengah masyarakat menjadikan hubungan Polri dengan masyarakat menjadi akan lebih erat.

“Intinya apa yang kami lakukan adalah demi masyarakat merasa aman,nyaman tanpa gangguan kamtibmas bahkan potensi akan adanya gangguan pun sebisa mungkin harus kami cegah,” pungkas Kapolsek Benjeng. (*)